

FROM 校長室

A/C!

Vol.9

PHOTO…南三陸町

INFORMATION

● 交通安全

仙台市内において自転車利用の高校生が自動車にはねられる重大事故が発生しました。本校生徒の約半数が自転車通学をしています。自身が交通ルールを守ると同時に、青信号であっても、周囲を確認してから横断歩道を渡るようお願いください。本校近隣には線路横断箇所もあります。自転車乗降中、歩行中でも、絶対にイヤホン使用やスマホを見ることはしないようご注意ください。

● 夏休み…

夏休みがまもなくはじまります。1・2年生は8/1から17まで、3年生は8/8からとなります。遠出をする機会があるかも知れませんが、特に関東地方へ行かれる場合は、より感染予防に努めるようお願い致します。合わせて、県内の海水浴場は全て閉鎖となっています。遊泳禁止のルールを守り、水の事故に遭わないようご注意ください。

● メンタル…

短期間の夏休みですが、長期休業明けには、学校を休みがちになったり、気持ちが落ち込みやすくなる傾向があります。普段以上に声を掛けていただき、何か相談があれば学校へご連絡ください。(8/13～14は学校閉庁日となりますが、警備員がおり、緊急連絡がとれる体制となっています)

2021 エアコン設置

相変わらず雨が降り止まず、梅雨明けが待ち遠しいこの頃です。

来年度、本校にエアコンが入ることになりました。前回、導入は難しい状況であるとお伝え致しましたが、この度予算が議会で承認され、令和3年度より順次設置されます。航空機の騒音があつたり気温の高い県南を中心に工事が進みますが、本校は新校舎建設中であることから設置が決定しました。気温の高い時期の授業や講習、模試の際に快適に過ごすことができるでしょう。学習結果に表れることを期待します。

タブレット端末約 200 台購入が決定しました。今後入札を経て、発注となりますが、昨今の情勢でタブレットが品薄となっており、年末の配置になると思われます。また、ハード面と同時に活用方法の研究が必要になってきます。

ICT化をより着実なものにするため学校として努力して参ります。

県総体が中止となり、7月から代替大会が開催され、生徒たちは結果を残すべく練習や本番で頑張っているところです。このため休日の部活動も例年以上に活発になっています。ガイドラインに沿った活動になるよう心がけておりますので、ご理解ご協力のほどお願いいたします。また、大会結果については集約し、後日お知らせいたします。

新型コロナウイルスの感染者数が日々増加しており、県内においても仙台市を中心に発生しています。週末の買い物や部活動での遠征等の際は、引き続きの予防にご協力願います。

校長 猪股成彦